



Die Diakonie Saar

Die **Diakonie Saar** bietet im Sinne der christlichen Nächstenliebe Menschen Hilfe und Beratung an. Wir stärken, fördern und unterstützen Hilfsbedürftige, trösten, pflegen, erziehen und bilden aus. Wir eröffnen Menschen neue Chancen auf ein selbstbestimmtes Leben und gestalten Lebens- und Sozialräume mit. Gemeinsam treten wir für eine gerechtere Gesellschaft ein.

Träger der Diakonie Saar mit über 1000 Mitarbeitenden im ganzen Saarland sind die evangelischen Kirchenkreise Saar-Ost und Saar-West. Als kirchliche Einrichtung ist die Diakonie Saar bei sozialen Fragestellungen Partnerin der evangelischen Kirchengemeinden im Saarland.

Diakonisches Werk an der Saar gGmbH



Rembrandtstraße 17–19
66540 Neunkirchen
☎ 06821 956-0
☎ 06821 956-205
✉ info@dwsaar.de

www.diakonie-saar.de

Hier finden Sie uns

STREETWORK

Landkreis Saarlouis

Ludwig-Karl-Balzer-Allee 9, 66740 Saarlouis

☎ 06831 4005954

☎ 06831 4894796

☎ 0172 4580 - 348, -317, -347

✉ streetwork-sls@dwsaar.de

🌐 www.diakonie-saar.de

Neu:

jetzt auch bei



streetwork_landkreis_saarlouis



gefördert von:



Foto: Diakonie Saar / JWS

Stand: Juni 2021

Diakonie Saar



STREETWORK

im Landkreis Saarlouis



Was wir machen

- wir sind vor Ort an aktuellen öffentlichen Treffpunkten von Jugendlichen im gesamten Landkreis Saarlouis
- Wir vermitteln und begleiten zu schul- und berufsbezogenen Hilfen sowie zu psychosozialen Hilfe- und Beratungseinrichtungen
- Im Auftrag der Jugendpfleger und Jugendpflegerinnen schlichten wir Streit bei Konflikten zwischen Anwohner/innen und Jugendlichen (Deeskalation und Mediation)
- Wir stoßen Projekte und Aktivitäten an (Musik, Sport) als strukturierende Angebote für Jugendliche insbesondere im Freizeitbereich und führen sie auch teilweise durch.



Für junge Menschen

- Wir nehmen Kontakt auf zu Gruppen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die sich in öffentlichen Räumen aufhalten,
- sind aber auch
- Ansprechpartner für Anwohner und Anwohnerinnen.

Mit Hilfe geht es leichter

Streetwork will Problemlagen von Jugendlichen, die den öffentlichen Raum intensiv nutzen, frühzeitig erkennen.

Streetwork sucht außerdem nach integrativen Konfliktlösungen bei Auseinandersetzungen zwischen Jugendlichen und Anwohnerinnen und Anwohnern im Lebensumfeld.

Wir unterstützen

durch

- Monitoring im öffentlichen Raum, d.h. in 13 Gemeinden im Landkreis Saarlouis
- Zugänge zu den Jugendlichen über aufsuchende Arbeit im öffentlichen Raum und mobile Aktionen
- Deeskalation und Mediation
- Interessenvertretung der Jugendlichen und Förderung gesellschaftlicher Akzeptanz
- Präsenz und Ansprache bei Problemen in schwierigen Lebenslagen
- Vermittlung zu passgenauen Hilfsangeboten
- strukturierende freizeitpädagogische Angebote
- Jugendschutz
- Netzwerkarbeit